

*Pôle communication*  
*Tél.: 24 65 42*

Vendredi 25 mai 2018

## COMMUNIQUÉ

### **Incendie dans l'entrepôt Soprotec**

Un incendie s'est déclaré dans l'entrepôt de la société Soprotec, situé à Ducos, et a dévasté l'ensemble du bâtiment, vendredi 25 mai 2018, en fin d'après-midi,

Les pompiers de la ville de Nouméa sont intervenus immédiatement. Ils ont demandé et obtenu les renforts de la DSCGR du gouvernement : renforts en hommes (18 pompiers) et en matériels. La collaboration des services de la Ville et de la Nouvelle-Calédonie a permis de maîtriser l'incendie et d'éviter sa propagation aux autres locaux commerciaux.

Le gouvernement souhaite témoigner au dirigeant et au personnel de Soprotec toute sa solidarité dans ce moment difficile. Ses services sont à leur disposition pour leur venir en aide, s'ils le souhaitent.